

PJNI

Hari Libur, Serka Edy Mulyanto Gotong Royong Bersihkan Sisa Materiil Bangunan Masjid

Maskuri - HST.PJNI.OR.ID

Nov 12, 2023 - 12:49



Hari Libur, Serka Edy Mulyanto Gotong Royong Bersihkan Sisa Materiil Bangunan Masjid

BARABAI-BABINSA (Bintara Pembina Desa) adalah seorang prajurit TNI (Tentara Nasional Indonesia) yang selalu hadir ditengah-tengah warga binaan kapan dan dimana saja meski hari libur,

Seperti yang dilakukan Serka Edy Mulyanto gotong royong bersama warga

binaan dalam pembersihan sisa material bangunan Masjid At Taqwa di Desa Haruyan Seberang Kecamatan Haruyan Kab.Hulu Sungai Tengah. Minggu (12/11)



Disela-sela kegiatan gotong royong Serka Edy Mulyanto menyampaikan sisa material bangun yang sudah tidak digunakan ini, dibersihkan dan dipindahkan ketempat lain agar tidak mengganggu jamaah yang akan melaksanakan ibadah di Masjid dan tentunya untuk memperindah lingkungan masjid,”ucapnya

Sedangkan Shalihin salah satu marbot masjid mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang telah hadir dalam kegiatan gotong pembersihan sisa-sisa material bangunan, semoga apa yang kita kerjakan hari mendapatkan berkah untuk kita semua,”ujarnya

Sementara itu, ditempat terpisah Plh. Danramil 1002-03/Haruyan Letda Czi M. Singgih menyampaikan, kegiatan kerja bakti atau gotong royong bersama ini, merupakan sarana untuk meningkatkan kebersamaan antara Babinsa dengan warga masyarakat.

Selain itu, Babinsa juga harus senantiasa berbaur ditengah masyarakat dalam acara atau kegiatan apapun. Hal ini sekaligus untuk mengetahui situasi dan kondisi serta perkembangan wilayah.

Kegiatan kerja bakti dan gotong royong bersama ini, semoga juga dapat meningkatkan tali silaturahmi dan persaudaraan antara Babinsa dengan warga binaannya.

Lebih lanjut Letda Czi M. Singgih mengatakan kegiatan seperti ini menunjukkan keterlibatan positif TNI dalam pembangunan masyarakat setempat dan juga

dapat memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat desa. Gotong royong adalah salah satu aspek penting dari budaya Indonesia yang mendorong kerja sama dan kebersamaan dalam mencapai tujuan bersama."pungkasnya.(pendim1002).